

L'église de Limoilou fut une première fois détruite par le feu le 3 janvier 1899. L'église qui vient de brûler avait été construite en 1900. Grâce au zèle des RR. Pères Capucins elle avait été complètement terminée à l'intérieur, le clocher contenait un carillon de cinq cloches et un bel orgue y avait été installé tout récemment par la Maison Casavant.

On avait commencé à poser les verrières. Il ne manquait que le maître-autel en marbre et les stalles du chœur qui devaient être placés dans quelques jours.

En attendant la reconstruction de l'église, qui va être commencée incessamment, les offices paroissiaux se font dans la grande salle du Collège.

Les Pères Capucins de Limoilou reconnaissent avoir été préservés d'un désastre plus grand grâce, à une protection spéciale de la Sainte Vierge.

On sait que l'Hôpital-Général possède, depuis sa fondation, une petite statue de buis, apportée au Canada par la Vénérable Mère Marie-Catherine de St-Augustin, laquelle est vénérée sous le titre de Notre-Dame de Protection et invoquée spécialement dans les dangers d'incendie.

Le Père Ernest-Marie, qui venait de prêcher un triduum dans cette pieuse maison, avait eu l'occasion de vénérer cette statue et d'en emporter même quelques médailles.

Notre-Dame de Protection fut invoquée dès les premières minutes du danger. Et si le clocher en tombant n'a fait aucune victime, si le chœur des moines n'a aucunement souffert de l'incendie, et si le monastère lui-même a été préservé, on voit là une spéciale protection de la Madone.

Le Patronage de Lévis. — Son Éminence le Cardinal Bégin, vient d'adresser une belle lettre d'encouragement au R. Père Stanislas, directeur du Patronage de Lévis. Son Éminence approuve la construction d'une nouvelle chapelle pour le Patronage et pour stimuler la générosité des bienfaiteurs, elle accorde une indulgence de 200 jours "à toute personne qui fera, en faveur de cette chapelle, avant ou après sa construction, une aumône ou une œuvre de zèle quelconque, pourvu que de cœur ou de bouche, elle récite pieusement l'invocation : *Notre-Dame du Patronage, priez pour nous.*"

Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant la « Semaine Religieuse », lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.